
 

RM Striegl bittet um einen Bericht bezüglich des Schulmobiliars an den Ausschuss. Für eine 

langfristige Planung sei ein Masterplan hilfreich. 

 


